



Medieninformation

Hofheim, 12. Dezember 2025

Neuanfang und Moderne

Jahrbuch des Main-Taunus-Kreises 2026 erschienen

245 Seiten Geschichte und Gegenwart: Das bietet das neue Jahrbuch des Main-Taunus-Kreises. Neuanfang und Moderne sind Themenschwerpunkte, wie Landrat Michael Cyriax erläutert. Unter dem Titel „Zwischen Main und Taunus“ zeigt die Ausgabe Entwicklungen im Kreis, beleuchtet historische Linien und greift aktuelle Debatten auf. Das Buch erscheint erstmals im neuen optischen Design des Kreises.

„Das Jahrbuch sammelt nicht nur Geschichten, sondern schlägt Brücken – über Themen, Zeiten und Orte hinweg“, so Cyriax. „Wer schon lange hier lebt, entdeckt neue Seiten seiner Heimat, und wer erst seit Kurzem im Main-Taunus-Kreis zuhause ist, lernt die vielen Facetten unseres Kreises kennen.“ Die zahlreichen ehrenamtlich arbeitenden Autorinnen und Autoren böten „mit großer Sachkenntnis einen lebendigen Querschnitt durch Vergangenheit und Gegenwart“.

Mehrere Beiträge greifen das Leitthema Neuanfang und Moderne auf. Ein Text würdigt die Amtszeit des ersten Nachkriegs-Landrats Josef Wagenbach, der den Kreis in schwierigen Jahren neu ausrichtete und Grundlagen für einen starken wirtschaftlichen Aufschwung schuf. Ein anderer Text betrachtet das Jahr 1975 in Bad Soden, in dem Modernisierung und Wandel das Stadtbild prägten.

Beschrieben wird auch die umfassende Erneuerung der Main-Taunus-Schule in Hofheim, die 2025 abgeschlossen wurde und die Schule für kommende Anforderungen stärkt. Aus dem Rettungswesen wird ein Projekt vorgestellt, das digitale Technik nutzt: Ein Smartphone-basiertes System alarmiert Ersthelfer und unterstützt schnellere Hilfe im Notfall. Das Jahrbuch dokumentiert zudem Debatten, die weiterhin offen sind, etwa die Diskussion um die Planung der Stromtrasse Rhein-Main-Link.

Erhältlich ist das Jahrbuch für zwölf Euro in den Buchhandlungen im Kreis. Außerdem kann es bestellt werden unter der Mail-Adresse kultur@mtk.org oder Tel. 06192 201-1638.